

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan terkait dengan “Analisis Pengaruh Harga, Lokasi, dan Gaya Hidup terhadap Keputusan Mahasiswa dalam Menggunakan Jasa Perbankan Syariah” yang mana penelitiannya mengambil sampel dari mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Tulungagung angkatan tahun 2017, maka dapat ditarik kesimpulan diantaranya sebagai berikut:

1. Harga berpengaruh negative dan signifikan terhadap keputusan mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam di IAIN Tulungagung dalam menggunakan jasa perbankan syariah.
2. Lokasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam di IAIN Tulungagung dalam menggunakan jasa perbankan syariah.
3. Gaya Hidup berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam di IAIN Tulungagung dalam menggunakan jasa perbankan syariah.
4. Harga, Lokasi dan Gaya Hidup secara simultan (bersama-sama) berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam di IAIN Tulungagung dalam menggunakan jasa perbankan syariah.

## **B. SARAN**

Berdasarkan dari hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan maka peneliti menyampaikan beberapa saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak terkait dalam penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan diantaranya sebagai berikut:

### **1. Bagi Lembaga Perbankan Syariah**

Bagi bank syariah secara umum hendaknya lebih kompetitif dalam penetapan harga agar mampu bersaing dengan bank konvensional. Hal tersebut dimaksudkan agar semakin banyak masyarakat terutama mahasiswa menggunakan jasa yang ditawarkan perbankan syariah, hal yang bisa dilakukan oleh bank syariah terkait harga seperti memberikan tarif transfer ataupun jasa lainnya yang lebih terjangkau dibandingkan bank konvensional. Karena perbedaan gaya hidup yang dimiliki oleh setiap mahasiswa berbeda dan memiliki pengetahuan yang lebih sehingga mereka akan sangat selektif dalam mengambil keputusan. Selain itu pihak bank syariah juga harus memperbanyak jaringan ketersediaan sarana dan prasarana bank syariah diantaranya seperti mudahnya menemukan ATM ataupun kemudahan dalam mengakses lokasi bank syariah, karena masyarakat terutama mahasiswa memilih yang lebih simpel dan mudah.

### **2. Bagi Mahasiswa**

Penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan mahasiswa, serta disarankan mahasiswa perlu memperdalam pengetahuan akan seluk beluk

bank syariah untuk selanjutnya merealisasikannya dalam bentuk mengambil keputusan menggunakan jasa perbankan syariah.

### 3. Bagi Akademik

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah referensi dan bisa memperbanyak khasanah keilmuan di perpustakaan IAIN Tulungagung mengenai analisis pengaruh harga, lokasi dan gaya hidup terhadap keputusan mahasiswa dalam menggunakan jasa perbankan syariah.

### 5. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah referensi dalam penelitian selanjutnya. Pada penelitian ini hanya fokus pada 4 variabel yang meliputi variabel independen (Harga, Lokasi, dan Gaya Hidup), serta variabel dependen (Keputusan Mahasiswa dalam Menggunakan Jasa Perbankan Syariah). Untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah variabel atau indikator yang baru agar memperoleh gambaran yang lebih meluas terkait yang mempengaruhi keputusan mahasiswa dalam menggunakan jasa perbankan syariah.

